



Cabeza de Vaca lejos de obtener 150 mil firmas

A ocho días de concluir el periodo para recabar al menos 150 mil firmas en un mínimo de 17 estados El ex gobernador de Tamaulipas Francisco Cabezas de Vaca se encuentra, junto con otros cinco aspirantes, muy lejos de lograr las ciento cincuenta mil firmas que requieren para ser tomados en cuenta como posibles candidatos de Frente Amplio por México, a pesar de la intensa campaña: “Échame la firma” que promueve desde sus páginas digitales. De acuerdo con información obtenida del Comité Organizador del Frente Amplio En los casos de Santiago Creel Miranda, Enrique de la Madrid, Ignacio Loyola y Beatriz Paredes tienen un ritmo de apoyos que puede llevarlos a la segunda etapa, en tanto que Miguel Ángel Mancera tiene apoyos superiores a los 6 rezagados, pero no en la misma cantidad que los 5 que avanzan cada día.

<https://periodicocontacto.com/cabeza-de-vaca-lejos-de-obtener-150-mil-firmas/>